

# Hauptversammlung vom 03. März 2018

Fotos von Pia Hunold und Hansjörg Gyr



Von links: Barbara Merz Feitknecht (neu im Vorstand), Hansjörg Gyr und Irma Hauser (beide 100-prozentiger Probenbesuch) und Svenia Kühne (neues Chormitglied).

Pressebild

## Aufbruch zu neuen Ufern

Der Songline Chor traf sich Anfang März zu seiner Hauptversammlung im Restaurant «Trigonella» in Ennenda. Nach vier gemeinsamen Jahren zeichneten sich Anfang Jahr mit dem Rücktritt der Dirigentin Vreni Lins grössere Veränderungen ab. Im Fokus der HV stand ihre würdige Verabschiedung.

Nach einem ausgezeichneten Abendessen ging es zügig an die Traktandenliste. In den beiden Jahresberichten liessen die Präsidentin und die Dirigentin das vergangene Vereinsjahr nochmals aufleben, unter anderem wurden die Matinee Ende Mai und die Mitwirkung am Weihnachtskonzert des Männerchors Hätzingen-Luchsingen als Gastchor erwähnt. Auch an die Chorreise in's Südtirol Ende April und an weitere Vereinsaktivitäten wurde erinnert.

Nach dem Blick auf die Finanzen und die Probestatistik kamen die Mutationen: Leider gab es diesmal drei Austritte, die mit einem Eintritt etwas abgefedert wurden. Bei den Wahlen wurden alle Verbleibenden in ihren Ämtern bestätigt, neu wurde Barbara Merz Feitknecht in den Vorstand gewählt. Als neuer Revisor wirkt fortan Roman Gubser.

Geehrt wurden für einen 100-prozentigen Probenbesuch Irma Hauser und Hansjörg Gyr, für 10 Jahre im Chor Daniela Ochsner. Beat Ochsner feierte kürzlich einen runden Geburtstag und durfte ebenfalls ein Präsent entgegennehmen. Claudia Pfeiffer wurde für ihren steten und langjährigen Einsatz in diversen Chargen geehrt. Vreni Lins und ihr Einsatz für den Chor wurden mit einem Blumenstrausse ehrenvoll verdankt. Im Songline Chor wer-

den Ehrungen nicht nur gefeiert, sondern zelebriert: Dies bewies einmal mehr die Vizepräsidentin Lilo Winteler mit ihren auf den Einzelnen abgestimmten und mit viel Humor überreichten Geschenken. Mit einem Wort des Dankes an alle Sängerinnen und Sänger schloss die Präsidentin Susanne Leuppi die diesjährige HV und leitete damit zum gemütlichen Teil des Abends über.

### Mut vorwärts schauen

Der Songline Chor bricht zu neuen Ufern auf. «Man kann keine neuen Ozeane erkunden, wenn man nicht den Mut hat, das sichere Ufer hinter sich zu lassen.» In diesem Sinne wollen wir mutig vorwärts schauen und wir sind neugierig darauf, was uns die Zukunft bringen wird. Zur Überbrückung der Dirigentenvakanz konnte glücklicherweise eine Interimslösung gefunden werden.

Haben Sie Lust bekommen, sich mit uns auf den neuen Weg zu machen? Dann schauen Sie unverbindlich zu einer Schnupperprobe vorbei. Wir proben jeden Dienstag um 20 Uhr im Schulhaus Hof in Ennenda.

\_eing

**Kontakt:**  
[info@songlinechor.ch](mailto:info@songlinechor.ch)  
[www.songlinechor.ch](http://www.songlinechor.ch)

*in Südtirol, Schweiz, 05.04.2018*





